

UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

CONFERENCIA “VIOLENCIA PATRIMONIAL”

DESCRIPCIÓN

La Universidad Politécnica de la Región Ribereña (UPRR) recibió la visita del Dr. Raúl Enrique Padilla García, quien impartió a nuestras y nuestros estudiantes una conferencia titulada “Violencia Patrimonial”, en el marco del Día Internacional de la Prevención de la Violencia contra las Mujeres.

Durante su ponencia, el Dr. Padilla García abordó la importancia de reconocer, prevenir y erradicar las distintas manifestaciones de la violencia, haciendo énfasis en la violencia patrimonial como una forma de control y vulneración de derechos que afecta la autonomía y bienestar de las mujeres.

Esta conferencia forma parte de las acciones que la UPRR impulsa para fomentar una cultura de respeto, igualdad y no violencia dentro y fuera de nuestra comunidad universitaria.

Agradecemos profundamente al Dr. Raúl Enrique Padilla García por su valiosa participación, su dedicación y por contribuir al fortalecimiento de los valores que distinguen a nuestra universidad.

EVIDENCIAS

